



Facultad de Estudios Globales

16 de marzo de 2020

Estimados **profesores** de la Facultad de Estudios Globales

Como es de su conocimiento, las autoridades universitarias han determinado que a partir del día 17 de marzo y hasta el viernes 3 de abril, continuaremos el curso 202010 en modalidad en línea.

Esto significa que todas las materias continuarán activas en sus horarios establecidos, a través de diversas plataformas y medios, cada uno de ellos a ser definido por el docente titular. Sabemos que muchos profesores no tienen experiencia con esta modalidad y les pedimos no preocuparse. La Coordinación de Tecnologías de la Educación (DDGA), está por concluir todos los tutoriales y apoyos necesarios para ofrecerles distintas opciones y medidas de apoyo.

El objetivo es que sea a partir de mañana que las clases se impartan en línea. Entendemos que habrá profesores que necesiten un poco más de tiempo, lo que no debe exceder esta semana. Les rogamos que para que el día 23 todos los cursos estén operando electrónicamente.

En este momento es primordial mantenerse comunicados por lo que les pedimos que:

1. Cada uno de ustedes se reporte mediante correo electrónico con su coordinador.
2. Ingresen a UPlanner para revisar que sus datos de contacto, en el Plan Magisterial de cada asignatura, estén actualizados (como mínimo su correo electrónico). El Sistema estará abierto desde mañana para que puedan hacerlo.
3. Se sugiere que utilicen la plataforma de la herramienta de colaboración Microsoft Teams utilizando sus correos institucionales
4. Si no cuentan con un correo institucional @anahuac.mx por favor solicítelo a <https://www.anahuac.mx/mexico/dti/>. Asimismo, es conveniente crear un correo de Gmail, ya que Google ofrece varias herramientas de mucha utilidad para estos escenarios.

En su momento, habrá que determinar los medios de evaluación que se utilizarán en sustitución de los exámenes presenciales u otras actividades a calificar que se tuvieron programados para el periodo de tiempo que dure la suspensión de actividades presenciales.

Les solicitamos que estén atentos a los comunicados institucionales que se estarán enviando con las acciones a seguir para que todos cuenten con las herramientas y talleres necesarios. Queremos agradecer enfáticamente el esfuerzo adicional que estos cambios en su metodología de enseñanza conllevan y que nos resulta indispensable en estos momentos de dificultad nacional.

Atentamente,

Carlos Camacho Gaos
Director